

845 Pelajar di Kab. Tangerang Ikuti Seleksi Paskibra 2023

TANGERANG (IM)- Ratusan pelajar dari seluruh SMA, MA, SMK mengikuti seleksi calon Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) untuk pengibaran dan penurunan pada upacara Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 di Kabupaten Tangerang.

pengibaran dan penurunan pada upacara HUT RI di Kabupaten Tangerang,” ujarnya, Jumat (19/5).

Proses dan tahapan seleksi dilakukan tim penguji dari Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kabupaten Tangerang dan dibantu oleh Anggota TNI dan Polri serta Pengurus Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kabupaten Tangerang.

Selanjutnya, 10 peserta tersebut akan mewakili Kabupaten Tangerang untuk mengikuti seleksi calon pengibaran dan penurunan pada upacara HUT RI di Provinsi Banten.

Kepala Bidang Ideologi, Wawasan Kebangsaan, Serta Ketahanan Ekonomi, Sosial, Budaya, dan Agama, Hananto Putro Sembodo Kusuma mengatakan, seleksi Paskibra tingkat kabupaten diikuti sebanyak 845 peserta yang terdiri atas 387 putra dan 458 putri dari seluruh SMA, SMK dan MA di Kabupaten Tangerang.

Kata Hananto, kepada seluruh peserta calon paskibraka untuk mengikuti seleksi dengan tekad dan semangat kuat, karena untuk menjadi anggota paskibra tidaklah mudah, harus melalui seleksi ketat dan terbaik yang akan terpilih menjadi anggota paskibraka.

“Nah, dari 845 peserta yang mengikuti seleksi, nantinya akan dipilih 60 orang yang terdiri atas 50 peserta untuk

“Bagi yang tidak lolos seleksi paskibra jangan kecewa, karena masih banyak lagi jalan untuk berprestasi, tidak hanya di paskibra ini saja,” pungkasnya.

Diketahui, tahapan seleksi ini sesuai dengan peraturan Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Nomor 3 Tahun 2022 Tentang Peraturan Pelaksanaan Peraturan Presiden Nomor 51 Tahun 2022 tentang Program Pasukan Pengibar Bendera Pusaka. • pp

Sapi Berbotot 650 Kg Tercebur ke Sumur Tua di Tangsel

TANGSEL (IM)- Sapi dengan bobot 650 kilogram nyemplung ke dalam sumur tua di Jalan Tarumanegara, Pisangan, Ciputat Timur, Tangerang Selatan (Tangsel).

itu beratnya 650 kilogram, bisa dibalang mirip limousin karena besar badannya,” terang Petugas Rescue Damkar Tangsel, Suhendar di lokasi, Jumat (19/5).

Bobotnya yang berat membuat petugas sulit dalam mengevakuasi sapi tersebut. Sapi setara limousin itu tercebur sumur pada Kamis 18 Mei 2023 sekitar pukul 03.00 WIB. Beberapa saat sebelum kejadian, pedagang sengaja melepas sapi-sapi di kandang untuk mencari makan.

Selain bobotnya yang besar, kata dia, proses evakuasi juga terhambat karena adanya bau gas menyengat dari dalam sumur. Beberapa saat kemudian, salah satu petugas pun turun ke dalam sumur.

Petugas Rescue dari Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar) dan Penyelamatan baru dihubungi pagi hari sekitar pukul 09.00 WIB. Sebanyak delapan personel dikerahkan ke lokasi dengan dilengkapi peralatan. “Jadi tempat sapi-sapi itu memang baru juga di situ, untuk jualan hewan kurban. Sapinya menurut pedagang

“Karena ada bau gas dari sumur, jadi kita harus menunggu dulu. Setelah itu kita turun menggunakan tali,” jelasnya.

Tubuh sapi itu perlahan bisa diangkat ke permukaan sumur. Sayangnya, begitu dicek sapi tersebut sudah dalam posisi mati. Lubang sumur itu pun ditutupi agar kejadian tak terulang. “Proses evakuasi sekitar tiga jam. Waktu di atas sudah mati sapinya,” tandasnya. • pp



IDN/ANTARA

APRESIASI PEREMPUAN INSPIRATIF

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (kedua kanan) didampingi Ketua Tim Penggerak PKK Arumi Bachsin (kedua kiri) dan Kepala Dinas P3AK Restu Novi Widiani (kiri) menyerahkan piagam penghargaan kepada salah satu penerima saat Apresiasi Perempuan Inspiratif dalam rangka peringatan Hari Kartini 2023 Oase Kabinet Indonesia Maju di Gedung Negara Graha, Surabaya, Jumat (19/5).

Dinsos Kota Tangerang Siapkan 100 Kursi Roda Gratis Khusus Lansia

Untuk mendapatkannya, pemohon harus dilengkapi fotokopi KTP dan KK, foto calon penerima bantuan alat bantu, surat pengantar dari kelurahan ditujukan kepada Kepala Dinas Sosial dan kirim berkas tersebut ke Bagian Pelayanan Kantor Dinsos Kota Tangerang.

TANGERANG (IM)- Dinas Sosial Kota Tangerang Banten menyediakan 100 kursi roda untuk masyarakat lanjut usia (lansia) secara gratis yang dapat diperoleh melalui surat permohonan pengajuan resmi.

Kepala Dinas Sosial Kota Tangerang, Mulyani, di Tangerang, Jumat (19/5), mengatakan pemohon harus dilengkapi fotokopi KTP dan KK, foto calon penerima bantuan alat bantu, surat pengantar dari kelurahan ditujukan kepada Kepala Dinas Sosial dan kirim berkas tersebut ke Bagian Pelayanan Kantor Dinsos Kota Tangerang.

Tangerang, belum pernah menerima bantuan alat bantu, termasuk kelompok keluarga renta atau tidak mampu secara ekonomi, dan memiliki keterbatasan fisik, gangguan gerak atau disabilitas motorik kaki,” kata Mulyani dalam keterangannya.

penerima akan disahkan, baru Pemkot Tangerang akan menyalurkan ke daftar penerima yang telah disahkan tersebut. Semua prosesnya gratis, sekarang kuotaanya masih ada, jadi, ayo, jangan lewatkan dan manfaatkan program ini,” ujarnya.

Sedangkan untuk alur pelaksanaannya, kata Mulyani, masyarakat atau calon penerima melakukan pengajuan berkas persyaratan yang diminta. Tim Dinsos akan melakukan verifikasi berkas administrasi tersebut, selanjutnya Tim Dinsos akan melakukan asesmen atau verifikasi validasi ke lokasi calon penerima untuk menentukan layak tidak layaknya.

Dinas Sosial Kota Tangerang setiap tahunnya memiliki program bantuan alat bantu untuk disabilitas dan lansia di antaranya kursi roda, alat bantu jalan (walker), tongkat kaki empat dan alat bantu dengan.

15 orang dan alat bantu dengan 15 orang,” ujarnya. Tercatat sejak 2020 ada 260 kursi roda tersalurkan dengan rincian, 60 unit pada 2020, 100 unit pada 2022 dan untuk 2023 ini juga ada kuota 100 unit yang akan disalurkan. “Pada 2021 kita tidak ada penyaluran kursi roda karena anggarannya teralihkan pada penanganan pandemi,” kata dia. Ia pun berharap lebih banyak masyarakat Kota Tangerang yang mengetahui program bantuan alat bantu untuk disabilitas atau lansia ini. “Sehingga yang merasakan program ini bisa lebih banyak lagi. Keberadaan Pemkot Tangerang pun kian terasa oleh masyarakat yang lebih luas lagi,” katanya. • pp

Terus Gulirkan Beasiswa, Bupati Serang Teken Kerjasama dengan ITB

SERANG (IM)- Bupati Serang, Ratu Ratu Chasanah terus menggulirkan beasiswa perguruan tinggi. Terbaru, dilakukan penandatanganan kerja sama dengan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Institut Teknologi Bandung (ITB). Penandatanganan kerjasama dilakukan Bupati Serang dengan Dekan FMIPA ITB, Prof Wahyu Srigutomo mewakili Rektor ITB di Gedung FMIPA, Bandung, Jumat (19/5). “Kerjasama ini bagian dari konsep pentahelix yang kami jalankan. Dalam proses pembangunan berkolaborasi dengan perguruan tinggi. Juga bersama media, pengusaha, dan masyarakat,” kata Tatu melalui keterangan tertulis.

beasiswa, kami ingin dibantu banyak hal terkait penyelesaian persoalan masyarakat. Dan menggali potensi sumber daya alam dan program kesejahteraan masyarakat,” ujarnya.

Dekan FMIPA ITB, Prof Wahyu Srigutomo menyampaikan terima kasih atas kepercayaan Pemkab Serang terhadap ITB. “Kami berkewajiban menjalankan tri dharma perguruan tinggi. Kita berharap, sumber daya ITB memberikan kemajuan untuk Kabupaten Serang Dan bersama berprestasi, berkembang, dan maju untuk Indonesia,” ujarnya.

Pembangunan memiliki semangat meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) sebagai tolak ukur pembangunan. Oleh karena itu, program pendidikan menjadi prioritas.

Kerjasama dengan ITB bukan sekadar program beasiswa. Lebih luas terkait penelitian potensi, kajian pembangunan, konsultasi, serta pengembangan dan peningkatan sumber daya aparaturnya.

“Kita punya banyak peran yang bisa dilakukan bersama-sama. Termasuk dalam pengelolaan sumber daya alam dan pengembangan kawasan industri,” ujarnya.

Beasiswa juga diberikan kepada siswa SD-SMP, mahasiswa di Universitas Indonesia (UI), Universitas Sultan Ageng Tirtayasa (Untirta), dan sejumlah perguruan tinggi lainnya. “Dan kita sekarang lakukan, beasiswa pascasarjana untuk guru matematika, fisika, dan kimia,” ujarnya.

Kepala Dindikbud Kabupaten Serang Asep Nugrahajaya mengatakan, untuk tahap pertama dianggarkan Rp1,2 miliar untuk beasiswa 5 orang mahasiswa pascasarjana ITB. Anggaran diperuntukkan pendaftaran, biaya akademik, dan biaya penunjang lainnya hingga wisuda.

“Kerjasama yang dilakukan lebih luas terkait dengan pendidikan, penelitian dan pengabdian terhadap masyarakat,” ujarnya. Menurut Asep, Bupati Serang selalu menyampaikan bahwa pendidikan merupakan investasi jangka panjang untuk menciptakan kemajuan daerah dan nasional. “Dampak dari program ini tentu tidak kita rasakan sekarang, tetapi 10 sampai 20 tahun yang akan datang. Dengan kemajuan dan kesejahteraan masyarakat yang kita cita-citakan,” ujarnya. • pra

DUGAAN PELANGGARAN NETRALITAS ASN OLEH PJ. GUBERNUR BANTEN KASN Telah Terima Berkas Laporan Pengaduan

JAKARTA (IM)- Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) telah menerima berkas laporan pengaduan Dugaan Pelanggaran Netralitas ASN oleh Pj. Gubernur Banten, Al Muktabar, Al Muktabar dari Jaringan Nurani Rakyat (Janur) Banten, yang diserahkan langsung Koordinator Janur Banten, Ade Yunus.

“Sesuai dengan amanat UU ASN, KASN berfungsi mengawasi pelaksanaan norma dasar, kode etik, dan kode perilaku ASN, dan salah satu tugas yang pentingnya adalah menjaga netralitas ASN, oleh karenanya kami percayakan sepenuhnya kepada KASN,” Tambahnya.

Ade menjelaskan bahwa sebelumnya berkas laporan telah disampaikan melalui email, untuk hardcopy fisiknya baru diserahkan tadi sekaligus menerima tanda Terima laporan.

Ade menaruh harapan besar kepada KASN dalam menangani pengaduan tersebut untuk menjadi pembelajaran kepada ASN agar lebih berhati-hati dalam menghadiri kegiatan berbau politis.

“Pedoman dan aturan mengenai Netralitas ASN sudah genar disosialisasikan, bahkan sudah berkali-kali antar lembaga membuat Surat Keputusan Bersama, dugaan pelanggaran yang kami laporkan akan menjadi catatan sejarah, bila ternyata ditolerir maka tentu akan menjadi preseden buruk dan menjadi hal biasa bagi ASN menghadiri kegiatan berbau politis,” pungkasnya.

“Jika nanti kaji syarat formil dan materil dari laporan ini, mengacu pada kewenangan kami,” terangnya. Terkait dengan pemanggilan Pj. Gubernur Al Muktabar selalu terlapor, Ali menambahkan bahwa jika diperlukan akan segera dipanggil. “Kami nanti kaji syarat formil dan materil dari laporan ini, mengacu pada kewenangan kami,” terangnya. “Jika nanti diperlukan kami akan melakukan pemanggilan kepada Pj. Gubernur Banten untuk diminta klarifikasi,” pungkasnya. • joh



IST

Koordinator Janur Banten, Ade Yunus.



IDN/ANTARA

PENGHARGAAN ATLET WUSHU DI SALATIGA Pj Wali Kota Salatiga Sinoeng Noegroho Rachmadi (kiri) dan Ketua DPRD Kota Salatiga Dance Ishak Palit (kanan) memberikan penghargaan kepada atlet wushu asal Kota Salatiga Laksamana Pandu Pratama (kiri kedua) dan Bintang Reindra Nada Gitarra (kanan kedua) yang berhasil menyabet medali emas pada SEA Games Kamboja 2023 di Salatiga, Jawa Tengah, Jumat (19/5).

Pemerintah Diminta Perbaiki Jalan Simpang Malingping yang Rusak Parah

LEBAK (IM)- Ruas jalan Simpang Malingping di Kabupaten Lebak, banyak dikeluhkan warga dan para pengendara yang melintas karena tak kunjung diperbaiki.

terutama saat musim penghujan. Hal tersebut dikarenakan banyaknya lubang yang tertutup genangan air sehingga membahayakan pengendara yang melintas. “Sering sekali terjadi kecelakaan, karena jalan berlubang itu tertutup genangan air kalau musim hujan. Pengendara tidak tahu kalau itu ada lubang, akhirnya banyak yang jatuh,” ujarnya.

Anggi, warga sekitar lokasi mengaku kesal lantaran jalan yang berada tak jauh dari rumahnya tersebut sudah bertahun-tahun tak kunjung diperbaiki. Padahal jalan tersebut diketahui merupakan akses utama bagi masyarakat setempat. “Kerusakan jalan ini sudah terjadi bertahun-tahun tanpa adanya perhatian dari pemerintah. Sementara jalan ini merupakan akses utama bagi masyarakat,” kata Anggi, Jumat (19/5).

Hal senada juga dikeluhkan Epen Supendi saat melintas di jalur Simpang Malingping tersebut yang mengaku kesal karena jalan tak kunjung diperbaiki. “Kewalahan melintas di jalan ini, beton jalan yang sudah berantakan dan berlubang, membuat lalu lintas terganggu dan dapat merusak kendaraan juga,” katanya.

Kerusakan jalan itu, lanjut Anggi, mengganggu kelancaran lalu lintas dan tak jarang kendaraan warga banyak yang rusak karena sering melintasi jalan yang kondisinya sangat memprihatinkan tersebut. “Ruas jalan Simpang Malingping saat ini kondisinya rusak parah. Beton jalan sudah banyak yang retak dan berlubang, sehingga menghambat terhadap kelancaran lalu lintas,” ungkapnya.

Ia berharap pemerintah segera melakukan perbaikan jalan itu, supaya masyarakat atau pengendara tidak kewalahan saat melintas di jalur tersebut. “Jelas menghambat terhadap kelancaran lalu lintas. Bahkan akibat jalan seperti ini (rusak parah) kendaraan pun juga cepat rusak. Maka kami harap segera dibangun,” harapnya. • pra